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《全民造星
V》亞軍黃家灝

（KC）本身是舞蹈員，參賽的主
要原因是希望推廣舞蹈，鼓勵更多
人去學跳舞，其個人目標是當舞蹈
明星。今次參賽，他跳出自己的跳
舞圈子，認識到很多新朋友，覺得
很難得，參賽者都有不同才能，自
己還認識到能交心的好朋友。

該比賽已舉行到第五屆，過往
有得獎者成功走紅，亦有不少參賽
者發展平平。KC對此表示沒有想
太多，是否能做到自己想做的事，
才最重要。未來他希望有機會透過
不同節目，展現自己跳舞的才能。
得獎後，KC笑言出街有時會有人
跑來要求他影合照。雖然多了人認
識，但他會做回自己，本身也沒什
麼偶像包袱。

▶陳鎮亨希望發展歌唱事業。

選秀節目《全民造星V》冠軍香胤宅（Lyman）、
亞軍黃家灝（KC）及季軍陳鎮亨（亨仔）接受《大公
報》專訪時，暢談對事業的未來規劃。事實上，比賽完
結後，三人各自有不少工作接洽，其中Lyman搶先拍了
多個廣告，人氣急升。

Lyman參賽以來，吸納不少粉絲。完成比賽後，
粉絲們立即為他成立應援團，已有逾5000人加入。

今年33歲的Lyman於夏威夷出生，香港長大。9歲
時，他被老師選中出演音樂劇《The Pirated of
Penzance》，後來學習拉丁舞，15歲贏得了他的第一
個交際舞冠軍。其後，他赴英國肯特大學升學，專修戲
劇與劇場藝術研究。2020年，Lyman經遴選成為美國
音樂劇《芝加哥》全國巡迴演出成員，同時從事拉丁舞
導師工作。至今年，他經海外招募活動參加《全民造星
V》，最終成功奪冠。

希望成為演員
整個參賽過程對Lyman來說，有很大啟發。他記得

選出20強時，導師叫他想想自己是誰。因為他以往的演
出是演一個角色，但這次比賽，表達的是自己。他覺得
導師這一問，好像將他敲醒，繼而不斷問自己想做什
麼。至於今次參賽的另一個收穫，就是認識到很多朋
友，在整個比賽過程中他都很開心。由首次個人表演到
後期的演出，有評判讚Lyman的演出達國際水平，是超
班的表演。

曾在國際舞台演出的他，想在香港向哪個方面發展
呢？Lyman想了想，說： 「我想朝演員的方向走，將自
己的演出經驗放入劇本之中去演繹一個角色。同時因為
我識跳舞，可將肢體語言加入角色之中。」

提到香港市場比美國小，他坦言在香港仍有很多東
西要學，好像自己的廣東話不太流利，也希望學習這裏
的文化，將來拍劇或拍電影時，都會有用，又說： 「香
港是一個國際化的城市。雖然在地圖上的香港很細，但
力量很勁，我希望可以參與推動這個地方的發展。」

Lyman決定離開美國來香港重新打拚，問到會否
覺得起步較遲？他笑說： 「不會呀。現在我把以往的工
作經驗帶到香港這個市場，美國有些人四五十歲才入
行，他們仍有這團火。我只是33歲，沒可能放棄。」 再
問希望拍什麼類型的電影？他指自己懂跳舞，要運用肢
體語言或體能上的演出，相信可以勝任，而且他自覺仍
然很年輕。Lyman也希望演一些近乎 「妖」 的角色，例
如怪物或恐怖電影，演員便可以用上很多肢體的表演。

開始注重形象
因為一個比賽，讓香港觀眾認識了Lyman，他笑言

現在經常有些媽媽帶小朋友來找他合照，自己很開心；
並指有些媽咪告訴他，小朋友看到他其中一個比賽演出
「雌雄同體」 ，令他感到驚訝。隨着知名度增加，
Lyman笑指也開始有少少 「偶包」 （偶像包袱），有時
自己的髮型很亂，也會整理一下才出街，並說： 「以前
住夏威夷，出街都是穿短褲拖鞋，有時更不穿上衣，因
為天氣太熱了。但在香港，這樣不可以。」

成名之後，還要面對網民的批評。他覺得評語一定
有正有負，自己看到負評時，反而會去想，寫評語的人
是否很不開心，很大壓力，才會這樣去發放一些負評。
Lyman說： 「我會去想，有什麼可以幫到對方，或者是
否可以做一些關於壓力的表演。看到這些評語，我不會
回覆，因為不懂怎樣回覆。」

近年，香港不
少媒體製作選秀節
目，很多素人一夜
間成為觀眾認識的
公眾人物。ViuTV
舉行到第五屆的選
秀節目《全民造
星》早前圓滿結
束，冠軍香胤宅被
評判讚賞演出超
班。今年33歲的他
曾演出美國著名音
樂劇《芝加哥》，
現選擇由國際舞台
回流香港發展，他
表示自己仍然很年
輕，並說： 「地圖
上的香港很細，但
能量很大。」

大公報記者

文霏霏（文、圖）

亞軍得主

黃家灝盼跳出一片天

▶黃家灝希望鼓勵更多人學習跳舞。

陳鎮亨：這班兄弟是一世的
季軍得主 《全民造星V》季軍陳鎮亨

（亨仔）在初賽個人表演時，演
繹歌曲《寂寞先生》一鳴驚人，加上身形健碩，讓觀
眾留下印象。現年26歲的亨仔是大學生，今次參賽，
他開心認識到一班好兄弟，總決賽一班兄弟上台夾
band，已完成了自己的心願。他說： 「這班兄弟應該
是一世的了。」

亨仔表示希望繼續唱歌，他本身沒有學過，感謝
大家的讚賞。如果有機會，他也想嘗試拍劇；又表示
參賽後要面對網民評論，也是一大挑戰，而比賽期間
他發現看完網民評論後，對自己的表現有影響，後來
決定完成比賽後才看。他說： 「我承認自己唱歌仍有
很多瑕疵，雖然有些評論好苛刻，
但我會接受意見，再過濾分析。」

亨仔笑言得獎後生活沒多大改
變，也不覺得多了人認得自己。至
於未來作個人或組成男團發展，他
沒所謂，笑言不要安排他加入舞團
便可以。

曾參演美國音樂劇《芝加哥》現返港發展

香胤宅（Lyman）小檔案
●《全民造星V》冠軍

●33歲，夏威夷出生，香港長大

●曾參演美國音樂劇《芝加哥》

黃家灝（KC）小檔案
●《全民造星V》亞軍

●25歲

●香港舞蹈員，曾參與姜濤、盧瀚霆MV拍攝

陳鎮亨（亨仔）小檔案
●《全民造星V》季軍

●26歲，熱愛唱歌、彈結他及彈琴

●現於香港大學修讀機械工程系

▲黃家灝（左）在比賽中唱跳演繹
《Ｗake It Up》。 資料圖片

▲陳鎮亨（左）在比
賽中與陳泳伽合唱
《手心的薔薇》。

資料圖片

▲香胤宅希望朝演員的
方向發展。
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【大公報訊】記者顏琨報道： 「大灣區青年管
弦樂團」 首演音樂會於昨晚在演藝學院香港賽馬會
演藝劇院舉行，由香港演藝學院、星海音樂學院及
澳門青年交響樂團協會共同遴選出88位大灣區青年
音樂家，齊聚香港。此次音樂會的精選曲目包括貝
多芬 「三重協奏曲」 、德伏扎克 「第九交響曲」 以
及譚盾 「互聯網交響曲」 。在接下來的巡演中，演
出曲目將保持一致。

大灣區青年管弦樂團由香港演藝學院籌劃，太
古集團為創始贊助，旨在成為亞洲最優秀的青年管
弦樂團之一。該計劃透過讓區內優秀的年輕樂手在
香港演藝學院接受專業培訓，並獲得演出及交流的
機會，以提升大灣區管弦樂演奏水平。

大灣區青年管弦樂團藝術統籌姚桑琳告訴大公
報記者， 「這是一個地區性很有意義的活動，學生
和老師都非常興奮。88位來自大灣區各個城市的學
生參與了為期12天的夏季音樂營，為音樂會進行密
集式排練。」

香港演藝學院音樂學院院長兼GBAYO項目領
策盛韻奇來到香港僅一年多，對於能夠參與到大灣
區青年管弦樂團的項目中，他表示非常激動，並
說： 「這個項目為來自香港、澳門、深圳、廣州等

城市的學生們提供難得的機會，不僅可以在頂尖的
青年交響樂團演奏，還能夠在合作中分享經驗和收
穫友誼。」

中聯辦副主任劉光源、
香港演藝學院校長蔡敏志、
澳娛綜合度假股份有限公司
董事何超蕸、香港特區政府
文化體育及旅遊局副秘書長
郭黃穎琦、深圳市文化廣電
旅遊體育局副局長丁中元等
出席音樂會。

88名灣區青年巡迴首演 弦樂奏響演藝學院
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香胤宅不覺起步遲
33歲


